



# Pour le progrès social luttons contre l'extrême-droite!

## L'extrême droite se nourrit du désespoir !

### RAPPEL SUR SES POSITIONNEMENTS ET SES VOTES À L'ASSEMBLÉE NATIONALE

#### SALAIRES :

- Contre l'augmentation du SMIC
- Contre l'indexation des salaires sur l'inflation

#### POUVOIR D'ACHAT :

- Contre le blocage des prix des produits de première nécessité
- Contre la gratuité des cantines
- Contre la garantie d'autonomie jeunes à 1063 euros
- Contre le gel des prix des loyers • Contre l'augmentation des hébergements d'urgence

#### FISCALITÉ :

- Contre une taxe sur les revenus supérieurs à 3 millions d'euros
- Contre l'augmentation de la TVA sur les produits de luxe
- Contre la hausse des moyens pour lutter contre la fraude fiscale

#### ÉDUCATION - CULTURE :

- Contre la gratuité des fournitures scolaires pour les plus modestes
- Contre l'augmentation du budget des universités

#### ÉCOLOGIE :

- Contre la taxation des yachts et jets privés
- Contre la suppression de la niche fiscale du kérosène aérien

#### SERVICES PUBLICS :

- Contre le recrutement de sapeurs-pompiers et la revalorisation de leurs salaires
- Contre un milliard d'euros pour la lutte contre les violences faites aux femmes

## Luttons ensemble pour le progrès social :

- retraite à 60 ans
- augmenter et indexer les salaires, traitements, bourses d'études et pensions de retraites sur l'inflation.
- Sortir du marché pour un prix juste de l'électricité (sous le prix actuel des heures creuses).
- Reconquérir les services publics (hôpital, éducation, transports...) et notre sécurité sociale (santé, retraites, chômage, famille...)
- Imposer un véritable contrôle des aides publiques et de la fiscalité des entreprises : les conditionner à des critères sociaux et environnementaux,
- Taxer les profits pour assurer la transition écologique et répondre au besoins sociaux.

Partout, l'extrême droite vote et agit contre les intérêts du monde du travail. Au-delà du soutien au patronat, nous tenons également à rappeler que le fond idéologique de l'extrême droite c'est le racisme, la xénophobie, l'antisémitisme. Le rejet de l'autre vise à diviser la population entre les «bons» et les «mauvais» pauvres, à augmenter les tensions dans la société afin de mieux permettre l'application d'une politique libérale et autoritaire. C'est la remise en cause du principe même de l'égalité des droits.

Partout et tout le temps, l'extrême droite est l'ennemie des travailleurs et des travailleuses. Face à elle, aucun arrangement ni compromis n'est possible. Il y a urgence, démasquons l'imposture sociale de l'extrême droite. Luttons ensemble pour le progrès social, faisons front syndical, politique et avec les collectifs d'action pour que reviennent les conquises sociales !

**MANIFESTATIONS UNITAIRES à CHAMBERY**  
**Jeudi 20 juin à 18h**  
**Jeudi 27 juin à 18h**  
**Palais de Justice**